



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

Le 19 mars 2020, à Lisieux

Nous sommes dans une situation exceptionnelle avec ce véritable fléau qui handicape toute la France et le Monde. Dans ce contexte, qui est plus que préoccupant pour tous les Français, c'est la santé de tous qui nous concerne donc soyons respectueux.

Je tiens à préciser qu'aucune décision n'a été prise par l'instance régionale quant à une éventuelle reprise du football. Le moment venu, je réagirai avec le Comité Directeur, et vous associerai, comme je l'ai toujours fait, vous Présidents de clubs, éducateurs, dirigeants, arbitres, pour prendre les meilleures décisions en commun.

Nous sommes tous dans la même situation d'attente. Le football doit être un exemple alors préoccupons-nous essentiellement de la santé de tous.

Je vous souhaite beaucoup de courage ainsi qu'à vos familles, de tout cœur avec vous.

Le Président de la LFN

Pierre LERESTEUX

